



Chris Bräutigam präsentiert mit Kerstin Stadler den erneuten Spendenscheck vor dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

11.07.2025 15:57 CEST

Langjährige Hilfe aus der Gaming-Welt: Chris Bräutigam streamt für Bärenherz

Chris Bräutigam ist leidenschaftlicher Gamer und engagierter Unterstützer des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig. Regelmäßig streamt er auf der Plattform Twitch, wo er Videospiele live spielt und mit seiner Community in Echtzeit interagiert. Wer möchte, kann während der Streams freiwillig Geld spenden – ein fester Bestandteil der Plattform und für viele ein Weg, ihre Lieblings-Streamer zu unterstützen.

Doch Chris Bräutigam geht einen Schritt weiter: Seit 2022 sammelt er unter dem Motto „Wir für Kids“ Spenden für soziale Projekte. Dabei kommt jeder

Euro an, denn alle Einnahmen fließen vollständig in den guten Zweck.

Am 27. Juni 2025 war Chris erneut zu Besuch im Kinderhospiz Bärenherz und überreichte eine weitere Spende in Höhe von 730 Euro. Damit hat seine Twitch-Community seit dem Start der Aktion bereits beeindruckende 14.720 Euro gesammelt.

Für dieses außergewöhnliche und anhaltende Engagement sagen wir von Herzen: bärenherzlichen Dank!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325